



# L'UTILISATION D'UN VÉLO CARGO ÉLECTRIQUE À MINUIT AVANT LA NUIT



La Lune des Pirates, association organisatrice du festival, s'est équipée en février 2023 d'un vélo cargo électrique avec une capacité de charge de 100 kg, 150 litres.

La proximité géographique du site du festival (1 km) a permis d'acheminer une partie des équipements liés à la production, à la technique et au développement durable stockés à La Lune des Pirates.

Un planning de run a été mise en place. Le vélo cargo a ainsi été utilisé durant le montage et démontage, mais aussi durant l'exploitation pour l'acheminement de matériel de production sur un site déporté. Le vélo cargo a été aussi utilisé en amont pour du transport d'affiches, flyers et autres éléments de communication et est régulièrement emprunté dans les activités journalières de La Lune des Pirates (courses, déplacement de matériels sur des «hors les murs»...). Il a de plus été prêté à un autre festival pour une même utilisation.

## Les freins / points à améliorer

Capacité de transport limitée.

## Les éléments de réussite

L'achat d'un vélo cargo a été réalisé grâce à un financement DRAC pour un total de 4 900 €.

## Résultats

54 km réalisé en centre urbain durant le montage, exploitation et démontage du festival.